

axelle 230 - juin 2020

Le Milieu de l'horizon : reflets dans l'œil de femmes

Propos recueillis par Véronique Laurent

Après *Puppy Love* (*axelle* n° 169), Delphine Lehericey, réalisatrice franco-suisse installée à Bruxelles, pose à nouveau un regard cru et délicat sur la construction adolescente. Gus, 13 ans, encaisse les conséquences de la canicule de 1976, quelque part en région rurale francophone. À la croisée de thématiques brûlantes - réchauffement climatique et émancipation des femmes -, *Le Milieu de l'horizon* explore la genèse d'une nouvelle masculinité, entre désirs, loyauté et choix de rôle modèle. *axelle* a discuté de cet instant révolutionnaire avec la réalisatrice, et Laetitia Casta, premier rôle féminin.

axelle magazine

111, rue de la Poste - 1030 Bruxelles

Tel : 0032 2 227 13 19

axellemag@viefeminine.be

www.axellemag.be